

特集

- ・中頓別町立認定こども園の取り組み
〈森のこども園事業〉

広報

なかとんべ

No.741

2021 9 September



○浜頓別高等学校インターンシップ

ブドウのほ場にて、自身でブドウの苗木を定植し、記念撮影。
自分の知らなかった事をたくさん知ることができて、役場の仕事に興味を持ったと話してくれました。

横山大翔くん(左) 村山快凌くん(右)

北緯45度癒しの里
—ロマン息づく大自然の町—



中頓別町立認定こども園の取り組み 〈森のこども園事業〉



令和3年7月より、新たに相座豊教育長が就任しました。また、これに伴い、中頓別町立認定こども園には、大島朗園長が着任しています。今号では、中頓別町立認定こども園の特色のある取り組みのひとつである「森のこども園事業」の紹介をします。

中頓別町立認定こども園の特色

中頓別町立認定こども園は、平成19年から始まった認定こども園制度で北海道から認定された第1号の施設です。また、令和元年度に始まった、幼児教育・保育の無償化の際には、保育費と副食費を含む給食費の全面無償化も図り、町を挙げ、子育て支援に力を入れて取り組んでいます。特に、認定こども園では、特色のある、取り組みのひとつに、遊びを通して好奇心を刺激し、主体性や判断力を引き出す「森のこども園事業」に取り組んでいます。

「森のこども園事業」とは？

森のこども園事業とは、鳥取県や長野県を中心として全国に広まった、森の中で体と五感を使い、遊ぶ、「森のようちえん」にヒントを得て、3歳以上の子ども達を対象に自然体験を通じ、学びを深めるための取り組みです。中頓別町の自然に詳しい、なかとんべつ観光まちづくりビューローのスタッフ達と一緒に実施しているため、子ども達の安全面などにも配慮されています。

中頓別町には、町のあちこちに小さな河川が流れていたり、最北の鍾乳洞があったり、面積の大半を森林が占めていたり、豊かな自然に囲まれています。認定こども園では、中頓別町の自然との触れ合いを通じ、健康な心と体を作ることや自立心、協同性・道徳性の獲得など、文部科学省より示されている「幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿」を意識した、取り組みを行っています。



大切にしている3つの取り組み

「森のこども園事業」の取り組みで、大切にしていることが3つあります。一つ目は、「主体的・対話的で深い学び」です。森のこども園では、季節に応じて、カエルやエゾサンショウウオなどのタマゴ採取や川遊び、鍾乳洞探検を行います。あえて活動の目標は設定せず、園児同士のコミュニケーションや主体性を育むことを目的としています。二つ目は、「いのち」に触れ、「いのち」の尊さを知ることです。子どもたちは、活動中に様々な生き物と触れ合います。好奇心から魚などを手づかみし続けると次第に魚は弱り、死んでしまいます。この様な実体験から道徳性を芽生えさせることを狙いとしています。三つ目に、「体力の向上」です。不安定な足場での活動が多く、1時間程度探索をすることもあり、健康な心と身体を育むことを目的としています。

□ 幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿とは？

文部科学省から、幼児期の終わりまでに育ってほしい姿として、10の姿が示されています。まず、体を使う力では、「健康な心と体」「自然との関わり・生命尊重」「豊かな感性と表現」があります。自然や生命を感じることも体を使う力のひとつです。また、「思考力の芽生え」「数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚」の考える力を育てる項目もあります。人と直接関わり、力を合わせることで、「協同性」「道徳性・規範意識の芽生え」「社会生活との関わり」「言葉による伝え合い」があります。良い関係を築くため、ルールを守るなど、対人関係の基本を幼児期に育むことが必要です。そして、これらを支えるために「自立心」が大切です。主体的に「やりたい」と思う気持ちが様々な力を身につけるための土台となります。認定こども園では、これを最も重要視しています。



相座教育長が目指すこと



学校は、人間が長い歴史の中で少しずつ進化してきた文化を、

ぎゅっとまとめて「教科書」という形にし、子ども達に教えて来ました。「なんと立派な平城京。710年は平城京ができた年。」と覚えたのは、覚えておけば効率良く、いろいろなことがわかるということから「知識を頭に詰め込む」勉強に重点が置かれていたためです。ところが最近、知りたいことはスマホひとつで答えが見つかります。それで、学校の勉強も「覚える」から「使いこなす」ことに重点が移り始めました。

先生が整理した黒板を写し、それを覚えるのではなく、タブレットなどを使いこなし、自分で考えて整理し、自分でまとめていく力が求められるようになりました。この先、機械から得る情報がますます大きくなる

時代になります。だからこそ、幼児期から体を通じた体験をたくさんすることによって、身の回りにある「痛さ」や「冷たさ」、「おもしろさ」や「こわさ」などを自分の五感を通して感じ取る。実感を通しながら「加減」を知り、「ワクワク」心を躍らせることによって、「自分」をしつかり持ち、情報を使いこなし、新しい時代を生き抜いて行ける様、土台となる力を遊びの中で育てて行く。そして、「何も無い」中頓別町だけど、都会には無い豊かで、楽しい自然があると実感してもらおうとするのが「森のこども園事業」で目指すものです。

苗木を植えてから、大木に育つまで、何十年もの月日を要します。今時いた「森のこども園事業」の「種」が結実するまでには、時間がかかりますが、小学校や中学校では、この「種」を上手に世話をし、立派な「実」になるよう手入れを欠かさず育てて欲しいと思っています。



大島園長が考える森のこども園事業



「先生、見て！魚捕れたよ」、「友だちと一緒に浮き輪に乗れたよ！」

今年度、3歳児以上のクラスで、延べ24回の森のこども園を計画しています。森のこども園に出かけると、園で活動している子ども達とは少し違った、とびきりの笑顔や興味津々で魚や昆虫を見つめる姿を見ることができま

す。森のこども園事業には、「これはなに?」、「どうして(セミの)抜け殻があるの?」と好奇心や不思議に思う気持ちを高める環境がたくさんあります。また、「この花きれいだね」、「リスがいた!」と感動する場面に出会います。もちろん、友だちと一緒に活動しますので、力合わせの経験や思いやり、優しい気持ちや育まれる機会もあります。今の子ども達には、意図的にこの様な場面を設定して、実体験を通して

成長を促して行くことが必要です。どんな大人になるかは、子ども達の頃にどれだけ感動や不思議、美しいもの、優しさに出会うかだと思えます。「三つ子の魂百まで」の様に五感の体験が、その後の人生の豊かさにつながります。

学校教育では、教科を通して学習しますが、幼児教育では、「遊び」を通して学びます。森のこども園で感じたことを園庭の遊びで発展させたり、挑戦することで、「こころ」「あたま」「からだ」をフル稼働させ、成功体験ばかりでなく、自分で招いた困難を乗り越える経験も積み重ねます。この経験の軸が自信へとつながり、自尊感情を育み、生きる力、生きる喜びにつながることを願っています。森に差し込む光が木々を照らす中、吹き抜ける風と一緒に夢中になって遊ぶ子ども達をそばで寄り添い、受け止め、丁寧に見守って行きたいと思えます。



永年の功績を称えて 旭日単光章叙勲伝達

7月16日、中頓別町で議会運営委員会委員長として、永年、議会運営が公正かつ円滑に遂行されるように尽力された、山本得惠さんへ旭日単光章が伝達されました。

山本さんは、昭和58年5月に中頓別町議会議員に初当選後、4期16年間議員を務め、地域経済の発展や教育、福祉の向上に貢献されました。



心を一つに 中頓別中学校運動会

7月20日、中頓別中学校のグラウンドで、第75回運動会が行われました。

当初は、5月に実施される予定でしたが、新型コロナウイルス感染症により、延期となりましたが、新たに練習を重ね実施されました。100m走や長縄跳び、タイヤ転がしリレー、玉入れ、よさこいなどが行われました。



ピンネっこクラブ サマーキャンプ開催

7月26日、そうや自然学校で、ピンネっこクラブサマーキャンプ2021が開催されました。

当日は、44名の子どもたちが参加しました。また、北海道教育大学旭川校の大学生もボランティアで参加していました。

子どもたちは、薪割りや火おこしを行い、焼きマッシュマロを作っていました。美味しそうに頬張り、笑顔を見せました。



親子でリラックス アロマワックスバー作り

7月28日、認定こども園で、アロマワックスバー作りを行いました。当日は、12名のお母さんと子どもたちが参加しました。

子どもたちは、お母さんと何色にするのかを決めたり、飾りつけを選んだりしながら楽し気に飾りつけなどを行い、アロマワックスバーを作っていました。特に、貝殻の飾りつけは、子どもたちに人気でした。





有事に備えて 認定こども園避難訓練

7月30日、認定こども園で、避難訓練が行われました。
地域交流スペースから出火したことを想定し、南宗谷消防組合中頓別支署の職員と一緒に避難訓練を行いました。煙を吸わないように口元に手を当てながら、速やかに先生たちと一緒に玄関から外に出て行くことができました。最後は、皆で水遊びをしました。



国登録有形文化財 旧丹波屋旅館写生大会

8月1日、NPO法人旧丹波屋旅館保存活用プロジェクトが、国登録有形文化財であることやより永く、旧丹波屋旅館を残す活動の一環として、写生&フォト大会を開催しました。
町内外からの参加があり、参加者は、一生懸命に旧丹波屋旅館を描いていました。最後に、旧丹波屋写生&フォト大会記念証が配られました。



短冊に願いを込めて 七夕会&保育実習

8月6日、認定こども園で、七夕会が行われました。当日は、保育実習に小学生や中学生、高校生が訪れていました。園児たちの前で紙芝居を朗読していただきました。実習生は、園児たちと一緒に、短冊に願いを書いたり、飾りつけを行ったりしました。最後は、皆の前で、「警察官になりたい」などそれぞれの願いを発表していました。



皆に元気を！ パワーチャージパレード

8月17日、認定こども園の園児たちが、パワーチャージパレードを行いました。
認定こども園の子どもたちが手作りしたタコのおみこしを担いで、町民の皆さんに可愛い姿を披露していました。ハッピー姿で役場や長寿園を訪れ、踊りを披露しました。子どもたちの可愛い姿に町民の笑顔があふれました。



偉大な開祖 榎原民之助さんの法要

8月20日、榎原民之助入植の地で法要が行われました。

榎原民之助さんは、1865年、大崎上島の東野村で、生まれました。明治時代、頓別原野の調査、開墾を行い、麦やソバ、カボチャ、豆、馬鈴薯などを栽培し、大豊作となったそうです。これをきっかけに、定住者が増えて行き、現在の中頓別町の基礎を築き上げた方です。



安全運転を心がけましょう 交通事故死亡者慰霊祭

8月20日、寿地藏尊で、交通事故死亡者の慰霊祭が執り行われました。遺族関係者など13名の方が出席され、焼香が焚き上げられました。中頓別町では、5月24日で、交通事故死亡事故から1000日が経っていますが、気を緩ませず、ドライバーの皆さんは、信号規則などの交通ルールを守り、安全運転を心がけましょう。



未来のための森の授業 「みんなのモニュメント」夢の預り場所の製作

8月21日、中頓別町役場で、令和3年度未来のための森の授業が実施されました。この事業は、令和6年から、森林環境税がスタートすることとなり、日本の森を国民全体で支えて行く仕組みが生まれました。中頓別町では、この税の一部を充て、これからの森との付き合い方として、森を理解し、森の資源を活用するため、「未来のための森



の授業」を始めています。今回は、大型オブジェに子ども達の夢を預けるワークショップを行いました。アカエゾマツの木で出来た夢の種にやすりがけを行い、現在の色と未来の色を塗り夢を書きました。夢を書いた種は、マツボックリを模したオブジェに預けられ、成人式の日まで大切に保管されます。オブジェは役場で展示されています。





オオハンゴンソウを植えたり、拡げたりしないでください



どうして駆除しなければいけないの？

オオハンゴンソウは、地下茎から周りの植物の成長を妨げる化学物質を放出し、生態系に影響をおよぼす特定外来種に指定されています。外来生物法により、栽培・運搬・販売・野外への放出などが禁止されています。故意に繁殖させた場合3年以下の懲役もしくは、300万円以下の罰金を科せられることがあります。ご不明な点は下記のお問い合わせまでご連絡ください。お問い合わせ 住民グループ (01634-6-1111)



オオハンゴンソウの特徴

- 花** 開花期は、夏から秋にかけて（7月から10月）
花弁は黄色で、中心部は、黄緑色です。
- 葉** 葉は深く5～7枚の裂片に分かれ、ギザギザに切れ込みがあり、葉の裏にのみ短い毛が生えます。
- 根** 根茎が少しでも残っていると再生するので、丁寧に抜き取りが必要です。



特定外来生物を処理する際の注意点

ご自宅の庭や敷地内などで見かけたときは、駆除をお願いいたします。抜き取ってすぐの根には再生能力があり花弁には種子をつくる可能性もあります。

処 理 方 法

- ①種をこぼさないように、スコップで根から引き抜く。
- ②ごみ袋に入れ、枯れてからゴミとして出す。

家屋の取得・滅失や増改築についてのお知らせ

令和3年中に新築または増改築をして、評価を受けていない家屋がありましたら、総務課住民グループ固定資産税担当までご連絡ください。建築申請がなく、自身で建設された物置・倉庫などは、課税の対象になる場合があります。なお、売買などの譲渡で所有者が変更した場合や取り壊しなどで家屋が滅失した場合についてもご連絡ください。

※連絡が無かった場合、来年度以降も課税される場合があります。

お問い合わせ 住民グループ 固定資産税担当 (01634-6-1111)

軽自動車税についてのお知らせ

原動機付自転車や小型特殊自動車を廃車・譲渡などで所有しなくなった時や、町外に転出される時は、総務課住民グループで手続きが必要です。手続きの際、ナンバープレートを返還していただきますが、盗難などで無くしてしまった場合は、理由を記入していただきます。軽自動車税は4月1日現在に所有者として登録されている方に課税されますので、4月2日以降に廃車・譲渡などをされても全額納付していただくことになります。4月2日以降に取得した場合は、その年度は課税されません。軽自動車・二輪小型自動車の手続きは、各所轄陸運局の担当機関やディーラー・代行業者にて行ってください。



お問い合わせ 住民グループ 軽自動車税担当 (01634-6-1111)

令和3年度 町税の納期について

町税、使用料等納付金は納期内に完納しましょう。町への納入は、便利な口座振替をご利用ください。手続きは、町の指定金融機関（稚内信用金庫・農協）・最寄りの郵便局（ゆうちょ銀行）でお願いします。

お問い合わせ 住民グループ (01634-6-1111)

税目	第1期	第2期	第3期	第4期	第5期
軽自動車税	5月31日				
道町民税	6月30日	8月31日	11月1日		
固定資産税	5月31日	8月31日	11月30日		
国民健康保険税	6月30日	8月2日	9月30日	11月30日	12月27日

子ども達のための「里親」制度のご案内

さまざまな事情で、一時的に子育てが難しくなり、家庭で暮らせない子ども達があります。そうした子ども達を支えてくれるのが、里親さんです。子どもの健やかな成長を大切に思うあたたかい家庭や愛情、まごころが子どもの心と身体を育みます。子どもも里親さんも安心して生活できるように、里親手当や生活費などが支給されます。幼稚園や学校、病院にかかる費用も心配りありません。児童相談所がサポートします。里親になるには特別な資格は必要ありませんが、一定の基準があります。里親に関心をお持ちの方、里親になることを希望される方、詳しい話を聞きたい方は、お気軽に児童相談所までご連絡ください。

☐お問合せ 旭川児童相談所稚内分室 里親担当 (0162-32-6171)



国民年金の加入について

日本国内に住んでいる20歳以上60歳未満の方で、厚生年金保険に加入していない方は、すべて国民年金の第1号または第3号被保険者となります。国民年金第1号被保険者は毎月保険料を納める必要があります。

● 強制加入の被保険者の種別・手続き方法

強制加入の被保険者は「第1号被保険者」「第2号被保険者」「第3号被保険者」の3つに分けられ、それぞれ手続きの方法が異なります。

第1号被保険者

日本に住む20歳以上60歳未満の方で、第2号被保険者や第3号被保険者に該当しない農業従事者や自営業者、学生などが該当します。第1号被保険者の資格を取得したときは、本人が14日以内に市区町村長に届出が必要です。

第2号被保険者

会社や役所などに勤めている方で、厚生年金保険に加入されているサラリーマンや公務員が該当します。勤め先の事業主が手続きを行うため、本人の届出は不要です。

第3号被保険者

第2号被保険者に扶養されている20歳以上60歳未満の日本に住んでいる配偶者（年収130万円未満）の方が該当します。第2号被保険者の事業主が手続きを行うため本人による届出は不要です。

● 第1号被保険者の資格取得の手続き

第1号被保険者に該当する場合は役場窓口または、年金事務所で手続きが必要となります。役場に備えている「国民年金被保険者関係届書（申出書）」に記入し、提出します。個人番号もしくは基礎年金番号を記入するので、マイナンバーカードや年金手帳などの番号がわかるものが必要となります。20歳になった時は、加入のお知らせが届くので手続きは不要ですが、20歳になって約2週間経ってもお知らせが届かない場合は届出が必要となります。年金手帳は加入のお知らせとは別に郵送で自宅に届きます。退職などにより国民年金に加入する場合は、退職日の翌日から国民年金第1号被保険者の資格を取得することとなります。該当日が来たら、14日以内に手続きを行ってください。





国民年金の納付について

国民年金の保険料の納付期限は、法令で「納付対象月の翌月末日」と定められています。納付期限までに保険料を納めないと障害基礎年金や遺族基礎年金を受給できない場合がありますので、忘れずに納めましょう。経済的に納付が難しい場合は免除などの申請が可能です。保険料の免除や納付猶予が承認された期間は、年金の受給資格期間に算入されるので、未納のままにせず手続きを行いましょう。

令和3年度の国民年金保険料

令和3年度の国民年金第1号被保険者および任意加入被保険者の1か月当たりの保険料は16,610円です。

納付方法

納付方法は3つあります。

口座振替での納付

金融機関や年金事務所の窓口に着払いしている依頼書に必要事項を記入し、提出してください。記入の際に基礎年金番号がわかるものや口座番号のわかる通帳、届出印が必要となります。前納割引制度を利用する場合は、口座振替納付が1番お得になります。

クレジットカードでの納付

クレジットカードから継続的に納付する方法で前納も可能です。申出書に必要事項を記入し、年金事務所に提出してください。申込すると被保険者から辞退の申出がない限り、クレジットカード納付を継続します。利用限度額や有効期限に注意してください。

納付書での納付

納付書を使用し、お近くの金融機関、郵便局、コンビニエンスストア、電子納付にて、納付する方法です。自分で納付する必要があるため納付期限に注意が必要です。
Pay-easyペイジーを利用するとお手持ちのスマートフォンやパソコンで夜間や休日にも納付を行うことができます。納付書がお手元にない場合は年金事務所に連絡をしてください。



詳しく知りたい時やわからないことがあった時は、
稚内年金事務所 お客様相談室 (0162-74-1000)
または日本年金機構ホームページをご覧ください。

ダリン&マギーの ALT通信

file. 43



This article written by Ms. Maggie
今月の担当はマギー先生

Hello Nakaton!

This month, I wanted to share a super easy recipe for Apple Crisp, one of the most popular fall desserts. It tastes very good served with vanilla ice cream. Enjoy!

**2 ½ cup apples- cored, peeled, and sliced
1 cup sifted flour
1 cup sugar
½ teaspoon ground cinnamon
¼ teaspoon salt
½ cup softened butter**

Mix flour, sugar, cinnamon and salt in a bowl. Slowly add in butter and mix until crumbly.

Arrange apple slices in baking dish. Sprinkle flour mixture over apples.

Bake at 190C for ~45 minutes, until topping is golden brown.



こんにちは、中頓別の皆さん！

今月、私は最も人気のある秋のデザートの一つであるアップルクリスピのとても簡単なレシピを紹介したいです。バニラアイスクリームと一緒に食べるととてもおいしいです。楽しんで！

リンゴ（芯を取り除き、皮をむいてスライス）	2.5カップ
小麦粉	1カップ
砂糖	1カップ
シナモン	小さじ0.5
塩	小さじ0.25
柔らかくなったバター	0.5カップ

ボウルに小麦粉、砂糖、シナモン、塩を混ぜる。バターをゆっくり入れて粉々になるまで混ぜる。

ベーキング型にリンゴを並べ、リンゴの上に小麦粉を混ぜ合わせた物を振りかける。190度で45分ほど焼いて、トッピングがこんがりするまで焼く。

今月のおすすめ料理



～夏のダメージに疲労回復メニュー～

<豚しゃぶ風玉ねぎだれかけの作り方>

作り方

- ①玉ねぎはみじん切りにし、塩水に10分ほどさらします。水気をきってキッチンペーパーで包み、水気を絞ります。
- ②ミニトマトはへたを取って半分に切っておきます。
- ③ボウルに①とAを入れて混ぜます。
- ④豚肉は食べやすい大きさに切ります。
- ⑤鍋にお湯を沸かしてBを入れ、④をゆでて湯切りをします。
- ⑥器に②と⑤を盛り付け、⑤に③をかけます。

【豚しゃぶ風玉ねぎだれかけ】

材料（2人分）

- 玉ねぎ……………100g
- 塩……………適量
- ミニトマト………3個
- A

A	〔	めんつゆ
		（2倍濃縮）…カップ1/2
	〕	酢……………大さじ1と1/2
- 豚もも肉（しゃぶしゃぶ用）…200g
- B

B	〔	塩……………少々
		日本酒……………少々



今回は、夏のダメージを受けた体の疲労回復に効果がある豚肉と玉ねぎを使った「豚しゃぶ風玉ねぎだれかけ」をご紹介します。豚肉には「疲労回復ビタミン」とも呼ばれるビタミンB1が豊富に含まれていて、疲れを感じるときに食べると良い食品です。玉ねぎの独特のにおいと辛味のもとである硫化アリルという栄養成分は、体のなかで疲労回復に必要なビタミンB1の吸収を助け新陳代謝を活発にし、血液をサラサラにしたり、抗菌作用もあるので風邪の予防にも役立ちます。ただし水溶性のため長時間水にさらすと減ってしまうので、さらすなら手短にするのが良いでしょう。玉ねぎは頭部から傷みやすいので、硬くしっかりしていてずしり重みのあるものを選びましょう。栄養豊富な豚肉と玉ねぎを使ってさっそく試してみませんか。

図書室だより

注目の新着本

一般書

『星落ちて、なお』

著：澤田瞳子（文藝春秋）



第165回直木賞受賞作
画鬼・河鍋暁斎を父に持った娘・
とよの数奇な人生とは！。
家族ってなんだ？と思わず我が身
を振り返ること必至。

児童書

『かうかうからす』

作・絵：ほそい さつき（ポプラ社）



「これ買う〜！」と、だだをこね
すぎると大変なことに…!?
親子で読みたい、寝にも役立つ
一冊です。

新着図書（8月20日現在）

一般向け図書

- ◆『ショローの女』 伊藤比呂美/著
リアルに刻む老いの体感
- ◆『リボルバー』 原田マハ/著
「ゴッホの死」。アート史上最大の謎に迫る
- ◆『ブレイクニュース』 薬丸 岳/著
デジタル社会に警鐘を鳴らす、新たな社会派小説
- ◆『ぼくのお父さん』 矢部太郎/著
実の父を描いた、ほのぼの感動の家族漫画
- ◆『愛に始まり愛に終わる』 瀬戸内寂聴/著
御年99歳。珠玉のメッセージ集

児童向け図書

- ◆『こどもサピエンス史』 久山葉子/訳
イラストで楽しく学べる初めての人類史
- ◆『くっくのおてつだい』 中島和子/原作
忙しいおかあさんのためにお手伝いをしますが…
- ◆『おばけのパンやさん』 いちよんご/作・絵
おばけのための、めちゃくちゃおいしいパンやさん！
- ◆『ま〜るい心はな〜んだ』 佐藤真沙/著
親子で楽しめる、やさしさあふれる童話11編
- ◆『ボクはうちゅうからきた』 yurie (ゆりえ) /文
お友達が宇宙から来た子だったら？

※その他、多数の本が入荷しています。
最新情報は、図書室に一覧表を掲示していますので、ぜひご覧ください。

お 願 い

ご自宅に図書室から借りたままの本はございませんか？
玄関横に返却ポストを設置していますので、ご活用ください。
また、返却時は葉などの挟み忘れがないか確認をお願い致します。

利 用 案 内

開館時間 … 午前10時～午後5時
休 館 日 … 毎週月曜日（祝日の場合は翌日）
年末年始
貸出期間 … 2週間（但し、雑誌は1週間）
冊数制限はありませんが、節度を守りご利用ください。
※土日・祝日も開館しています。

貸出予約・リクエスト等、お気軽にお申し付けください。（TEL/FAX：01634-6-1170）

It is good that we have lived in Nakatombetsu
and we would like to live there for long.

— 住んでいてよかった これからも住んでいたい —

亡き父の語る戦争麦どろろ 高橋 恵翠	一族の揃ふ一夜の夏座敷 山崎 静女	銀河の尾垂れて旅寝の島泊まり 峰友 緑恵	老いの手をひき代々の墓洗い 高橋 妙子	日本どこまで続く蕎麦の花 東海林 海峯	北国の南瓜の花の黄金の色 武田 雄峰	やまなみ吟社 八月例会
-----------------------	----------------------	-------------------------	------------------------	------------------------	-----------------------	----------------

戸籍だより
8月1日～8月31日受付分
(公開にご了承いただいた方
のみ掲載しています)

出生、おくやみに係る人口
の異動はありませんでした。

えんぐみ

字中頓別 中嶋 翔太 さん
字中頓別 成田 いずみ さん

地蔵尊周辺の草刈り作業を実施しました

8月11日(水)に丹羽建設株式会社が地域貢献活動の一環として、中頓別町内の地蔵尊の周りの草刈り作業を実施しました。交通安全を祈願する地蔵尊や「北緯45度交通安全宣言のまち」の看板が見やすくなり、ドライバーへの宣伝効果が期待されます。



字上駒地蔵尊周辺

字寿地蔵尊周辺

人のうごき

(令和3年8月31日現在)

世帯 871(3)
人口 1,647(2)
男 818(2)
女 829(0)

()内は前月対比

ハロウィンジャンボ5億円
(1等3億円・前後賞各1億円合わせて)
ハロウィンジャンボミニ5,000万円
(1等2千円・前後賞各1千円合わせて)
この賞くじの収益金は市町村の明るく住みよくなるために使われます。
9月22日 2種類同時発売! 発売期間 9/22(金)～10/22(金)
抽せん日 10/23(土)
公益財団法人北海道市町村振興協会 各1枚 300円

編集後記

■ 令和3年度中頓別納涼花火大会では、素晴らしいスターマインが見ることができ、その中でも最後の「輝く未来へ中頓別町」は見ごたえがありました。日本での花火の最古の記録は、室町時代に遡り、火花が筒から出る花火だったようです。江戸時代には、戦がなくなり鑑賞用の花火へと変化して行きました。



【さこん】

広報なかとんべつ 9月号 Vol.741

【発行】 2021年9月9日

【編集】 中頓別町総務課政策経営室 TEL 01634-6-1111 FAX 01634-6-1155

〒098-5595 北海道枝幸郡中頓別町字中頓別 172-6

HP <https://www.town.nakatombetsu.hokkaido.jp> e-mail koho@town.nakatombetsu.lg.jp

【印刷】 有限会社 天北印刷工業